
Je ne suis pas d'accord pour ce changement de zonage. IL y a assez de  
développement dans notre quartier. 
Les restaurants sont sur la rue Laurier et Bernard, c'est en masse. 
 
Marie-Anne Letarte 
 


